

Encuesta ICSO-UDP

Legalización de la marihuana y cambio de género generan mayor rechazo

● Legalizar la droga y permitir el cambio de género a partir de los 14 años registraron un 42% y un 55% de desacuerdo respectivamente.

La Encuesta ICSO-UDP de este mes abordó qué tan de acuerdo o en desacuerdo está la población respecto a temas como el aborto en tres causales, eutanasia, educación sexual en colegios, entre otros.

Hay que detallar que el documento es un proyecto de la Facultad de Ciencias Sociales e Historia de la Universidad Diego Portales, para el cual entrevistaron a un total de 1.100 personas.

La legalización de la marihuana y permitir el cambio de género a partir de los 14 años fueron los temas que mayor rechazo generaron en tal muestra poblacional, con un 42% y un 55% de desacuerdo, respectivamente.

En comparación a los resultados de la Encuesta

ICSO-UDP de mayo, el porcentaje de rechazo por parte de las 1.100 personas entrevistadas hacia la legalización del cannabis y la permisión del cambio de género desde los 14 años no variaron mucho.

Aborto y eutanasia

Por otro lado, respecto al aborto en tres causales -por inviabilidad del feto, violación o riesgo de la madre-, un 14% del total muestral declaró estar en desacuerdo; un 13% indicó estar ni de acuerdo ni en desacuerdo, y un 73% señaló estar de acuerdo.

En tanto, sobre la eutanasia -ayuda médica para morir sin sufrimiento-, un 12% respondió estar en desacuerdo; un 17% dijo estar ni de acuerdo ni en desacuerdo, y un 71% declaró



La legalización de la marihuana y permitir el cambio de género a partir de los 14 años fueron los temas que mayor rechazo generaron en la muestra.

estar de acuerdo; cifras similares a las del aborto en tres causales.

Así, ambas propuestas se consolidan como los temas valóricos más apoyados por quienes fueron parte de la encuesta.

Educación sexual

El informe abordó también la apreciación frente a la existencia de educación sexual y de género en colegios; la adopción de hijos por parejas homo-

sexuales y el aborto en cualquier circunstancia antes de las 14 semanas de gestación.

Respecto al acuerdo o rechazo que existe en torno al aborto en cualquier circunstancia antes de

las 14 semanas de gestación, un 44% de los 1.100 consultados se manifestó en desacuerdo.

Cabe destacar que de ese total, un 38% son hombres, mientras que un 49% son mujeres.

**SE VENDEN ANTENAS INTERIORES,
EXTERIORES Y DESCODIFICADORES
PARA VER TV DIGITAL**